

Georg Huber stellt sich vor

Nach meiner Ausbildung zum Industriekaufmann bin ich über den Zivildienst in die Pflege gekommen und habe nach einem abgebrochenem Studium bis 1984 Altenpfleger in Birkenfeld gelernt. Nach einer Zwischenstation als stellvertretende Pflegedienstleitung in Bad Kreuznach bin ich dann 1986 zur Rheinischen Gesellschaft in Düsseldorf gekommen. Im Evangelischen Altenzentrum Johannesstift in Hückeswagen gehörte ich mit wechselnden Aufgaben über 19 Jahre zur Heimleitung. Hier war ich viele Jahre als Leitende Pflegefachkraft und Mitglied der Heimleitung ganz eng mit der Pflege verbunden. 2001 habe ich meine Qualifikation als Betriebswirt VWA in Wuppertal abgeschlossen.

2005 wechselte ich dann zunächst als Heimleitung und ab 2006 als Geschäftsführung zum Evangelischen Altenheim Bergneustadt gGmbH. Hier haben wir 2011 eine Einrichtung nach einem Wohngruppenkonzept für Menschen mit Demenz in Betrieb genommen und im Jahr 2013 die direkt anschließende Modernisierung des Hauses Altstadt abgeschlossen.

Mein Herz schlägt immer noch stark für die Pflege – und gerade in Zeiten großen Umbruchs ist auch das politische Engagement überlebenswichtig. Den DVLAB beobachte ich schon länger, und nach Abschluss der fünfjährigen Bauzeit mit Neu- und Umbau wollte ich mich neuen Zielen und Aufgaben widmen. Deshalb mein Einstieg in den DVLAB. Mich interessiert stark die Veränderung der Rahmenbedingungen vor allem in der stationären Pflege, aber auch der Pflege insgesamt. Ich glaube, wir entfernen uns zunehmend von einer menschenwürdigen, ganzheitlichen Pflege für Bewohner/innen und Mitarbeitende. Und das rechtfertigt jedes Engagement!

Georg Huber

Evangelisches Altenheim Bergneustadt gGmbH
Hauptstrasse 41
51702 Bergneustadt
Tel: 02261/94140 Fax: 02261/941444
E-Mail: info@ev-altenheim.de
www.ev-altenheim.de